

Was ist ein vollkommener Ablass? #Covid-19

Für die Dauer der Coronavirus-Epidemie kann man auf vielfältige Weise einen vollkommenen Ablass gewinnen. Die Erklärungen der Infografik stützen sich auf ein Dekret der Apostolischen Pönitentiarie vom 20. März 2020.

31.03.2020

Das Gebet für die Kranken, die Leidenden und für diejenigen, die an der Schwelle des Todes stehen, ist eine Möglichkeit, wie die Gemeinschaft der Heiligen gelebt werden kann. Wir alle wollen eines Tages im Himmel zusammen sein. Diese Realität ist in der gegenwärtigen Krise um so deutlicher geworden. Die Grafik „Der vollkommende Ablass in Zeiten der Pandemie des Coronavirus“ erklärt, wie man einen vollkommenen Ablass, das heißt den Erlass der zeitlichen Strafen für bereits vergebene Sünden erlangen kann. Die katholische Kirche hat verfügt, dass während der Coronavirus-Epidemie besondere Ablässe von den Gläubigen gewonnen werden können.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/was-ist-ein-vollkommener-ablass/> (01.02.2026)